

議員発議による意見書等の提出

議員発議による意見書案が提出されました。

(発議第1号)

「糸魚川市議会委員会条例の一部を改正する条例の制定について」

提出者 高澤 公  
賛成者 池亀宇太郎

3月25日の本会議で審議・可決されました。

(発議第2号)

「糸魚川市一般廃棄物最終処分場の安全対策に関する決議について」

提出者 古畑 浩一  
賛成者 畑野 久一

3月25日の本会議で審議・可決されました。

(発議第3号)

「糸魚川市の一連の不祥事に対する問責決議について」(下記)

提出者 池亀宇太郎  
賛成者 畑野 久一 外4人

3月25日の本会議で審議・可決されました。

糸魚川市の一連の不祥事に対する問責決議

平成21年第2回市議会定例会において、糸魚川市一般廃棄物最終処分場水銀汚染問題、徳仙農業集落排水処理場問題など、職員の人的ミス、職務怠慢、行政による監督不行き届きなどが明るみになり、公益性と信頼を損ない、その対応に巨額な血税の支出を余儀なくされるなど、市民に対して多大なる不利益を与え、行政不信を招いた。

これら行政の招いた失態は、由々しき問題であり、米田市長並び行政の責任は極めて大である。

糸魚川市議会としては、一連の不祥事を重く受け止め、ここに行政長としての米田市長に対して猛省を促すとともに、糸魚川市民に対して不利益と混乱を与えた責任を明確にし、信頼回復に努め、併せて、行政執行上の職員の指導強化、管理監督責任の強化などの改善を早急に図ることを要求する。

以上決議する。

平成21年3月25日

糸魚川市議会

2年後に取り入れられる英語教育への対応は

質問

2年後に取り入れられる小学校5・6年生への英語教育の対応及び磯部中学校の統廃合の今後の進め方について伺う。



久保田長門 議員

教育行政については

教育長答弁

小学校5・6年生からの外国語活動については、移行期間中の時間数・内容について中学校区単位で検討し、実践するよう指導している。また、ALT(外国語指導助手)の小学校への派遣について、これまでより回数を増やし、外国語を通

したコミュニケーション能力の育成を図っていく。

磯部中学校の統合については、磯部中学校区内の各地区の方や、小・中学校及び保育園の保護者の「生徒のことを考えると統合を考える時期に来ている。早く教育委員会としての基本方針を出して、統合に向けた具体的協議をして欲しい。」という多くの意見を踏まえ、教育委員会では2月9日に「磯部中学校は、地域の意見を聴きながら能生中学校への統合を進める。統合の時期は平成22年4月とする。」という基本方針を決定した。

このことが新聞報道されたが、情報提供の後先に対し不快感を持った地域の方々に深くお詫びを申し上げる。教育委員会としては、今後早い時期に、基本方針に基づき保護者や地域の方に説明し、意見を伺う機会を持つ予定であり、地元や保護者の合意を得た後に統合の準備手続きを進めていきたい。

新幹線糸魚川駅舎とジオパークのイメージは

質問

新幹線糸魚川駅舎とジオパーク

パークのイメージの関連付けについて伺う。

市長答弁  
新幹線駅舎とジオパークのイメージの関連については、駅舎の設計に当たって「糸魚川らしさが感じられるようなデザインを鉄道・運輸機構に要望しているところであり、今後の基本設計の中で協議していきたい。

《その他質問項目》

・水産行政